

委員会議事録

2017年07月05日（水）

会議名称: 第2回奉仕プロジェクト委員会

会場: 五井GH会議室

時間13:30~14:10

	出席者（敬称略） 山本・高澤・上條・福原・始関・蔵内・三宅・本郷・杉井
テーマ	議事内容及び結果
福原副委員長	当委員会の司会進行を担当します。お手元に配布のアジェンダにそって進めてまいります。活発なご意見をお願いします。
山本会長挨拶	本日、クラブ活動計画書を配布しました。当委員会には多義に渡る奉仕活動をお願いしますが、「全員参加・全員参画」で各プログラムを成功させて頂けます様、お願いします。
上條委員長	6月の第2回理事会で当委員会の予算が承認されました。予算詳細は活動計画書p23に掲載してあります。 既に6月より各プログラム担当が準備活動に入ってくれていますので、本日の委員会で発表をお願いします。
本郷・杉井地域貢献基金担当	6月より応募奉仕団体の受付を開始しました。内田未来学校が昨年に引続いて応募しています。7月に市原市小出市長へ市ボランティア・ホームページへの募集の掲載をお願いしました。今月末まで応募者を待って、規定に従い支援奉仕団体を決定する予定です。
蔵内国際奉仕担当	今年度のRCPJ会長Alice Teoさんとメール交信を重ねています。今年度のRCPJの交換学生派遣担当はPP. Teo Woon Hud氏です。本日この後、地区インターアクト委員会で市原中央高校IA顧問木嶋先生とお会いできると思いますので、受入時期を打診し、その回答を待って、PJ側へ連絡する予定です。
福原副委員長	地区IA年次大会について進捗状況をお話下さい。
上條委員長	本日、箕輪担当が地区のご用で欠席しています。次回の当委員会で間に合いますので、審議を延期します。
三宅挨拶運動担当	9月4,5,6,7日に挨拶運動を行う予定です。8月第一週には参加者募集を開始します。地区の20団体が参加してくれています。同プログラムの企画を次回委員会で発表します。プロジェクトチームを結成するか否かはその企画作成時に検討します。
始関会員	挨拶運動を点から線へ、更に面へ発展させたいと思います。社会福祉協議会にもお話しています。市原市挨拶運動キャンペーンとして展開していきたい。また、当委員会は対外的な接触が多いので、名刺を作って欲しい。
上條委員長	挨拶運動ポスターを作成し、会員の職場を中心に各企業や団体に配布してはどうでしょうか。ポスター案は次回への継続審議とします。 名刺作成は私が事務局へ指示します。
福原副委員長	RYLA（始関・津留担当）剣道大会（上野・福原担当）のプログラムについては時期尚早と思いますので、今回は未審議とします。
上條委員長	地区奉仕プロジェクト委員会セミナーが8月5日（土）13:30より開催されます。私と山本会長が出席します。職業・社会・国際奉仕の事例発表と在日スリランカ大使ダンミカ・ディサーナーヤカ閣下の基調講演が行われます。出席ご希望の方は私までお申し出下さい。 今一点、私からのお願いです。各奉仕プロジェクト活動を行った場合、その写真を撮って公共イメージ委員会（平野委員長）へ提出下さい。市原RCのHPへ掲載して地域の皆様にロータリーの活動状況を知ってもらう為です。
福原副委員長	それでは閉会とします。次回第3回奉仕プロジェクト委員会は8月2日例会後に五井GH会議室で行います。ご予定ください。

7/5（水）15：30より地区第1回インターアクト合同会議が千葉市民会館にて開催され、市原RCから山本会長、津留地区青少年委員長、箕輪地区青少年委員、始関会員、蔵内会員、上條会員が出席しました。また、市原中央高校IA顧問教師、木嶋先生、石井先生も出席されました。
議題は今年度地区インターアクト行事についてです。

① 8/26（土）インターアクト年次大会について

9：30受付開始 10：00点鐘 閉会15：30

AM:講演「国際社会で世界を変える」～自分たちでもできる国際奉仕
講師 NPO法人 フリー・ザ・チルドレン・ジャパン

PM:ポスターセッション（各インターアクトクラブ活動報告）
フリーディスカッション（インターアクターによる）

② 国外研修：台湾 11月17～20日または11月18～21日実施

③ 指導者講習会 2018年5月 文理開成高校ホストで実施

現在、地区インターアクター数は急激なメンバー減少傾向にあり、その対策が急がれています。